

ADDRESS

Awali Tugas Kapolda Jatim Lantik Direktur Lalu Lintas yang Baru

Achmad Sarjono - JATIM.ADDRESS.CO.ID

Oct 31, 2023 - 14:03



SURABAYA - Gerbong mutasi Perwira Menengah Polri kembali bergulir di lingkup Polda Jawa Timur. Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Imam Sugianto, didampingi Pejabat Utama (PJU) Polda Jatim memimpin langsung upacara serah terima jabatan (sertijab) Direktur Lalu Lintas (Dirlantas) di Gedung Patuh Mapolda Jatim, Selasa (31/10/2023).

Dirlantas Polda Jatim Kombes Pol Komarudin resmi dilantik hari ini, menggantikan posisi Kombes Pol M Taslim Chairuddin.

Promosinya masuk dalam dua ST yang dikeluarkan bersamaan adalah ST/2163/IX/KEP./2023 sebanyak 35 personel dimutasi dan ST/2164/IX/KEP./2023 sebanyak 25 personel dimutasi, termasuk Kombes Pol M Taslim Chairuddin.

Sementara, Kombes Pol M Taslim Chairuddin posisinya digantikan oleh Kombes Pol Komarudin, sedangkan Kombes Pol M Taslim Chairuddin menjadi wagub Akpol menggantikan Brigjen Pol. Awi Setiyono yang diangkat menjadi Wakapolda NTT.

Kombes Pol Komarudin adalah perwira menengah (pamen) kelahiran Jakarta 2 Juni 1975. Komarudin tercatat ahli di bidang lintas. Sebab, pada 2014 silam ia bertugas di Kasubdit Regident Ditlantas Polda Banten.

Namun, ia lebih banyak menduduki jabatan Kapolres. Antara lain, Kapolres Serang Kota pada 2016. Berikutnya ia dimutasi menjadi Wakapolresta Tangerang. Pada 2019, Kombes Pol Komarudin kembali diangkat menjadi Kapolresta di Pontianak.

Pada 2021, ia kembali ke Tangerang, menjabat sebagai Kapolres Metro Tangerang Kota. Hanya berselang setahun, Kombes Pol Komarudin berpindah tugas sebagai Kapolres Metro Jakarta Pusat, sebelum akhirnya menjabat sebagai Dirlantas Polda Jatim.

Kabid Humas Polda Jatim Kombes Pol Dirmanto menyampaikan, mutasi jabatan merupakan hal yang wajar atau biasa dalam tubuh Polri.

"Mutasi hal yang biasa dalam organisasi sebagai tour of area and tour of duty dan penyegaran serta promosi," tandasnya Kabid Humas Polda Jatim Kombes Pol Dirmanto. (*)